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PROVINCE DE QUÉBEC 
 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE HARRICANA 
CENTRE D’ÉDUCATION DES ADULTES LA PASSERELLE 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
 
 
 PROCÈS-VERBAL 30 SEPTEMBRE 2022 
 
 
Session ordinaire du conseil d’établissement du Centre d’éducation des 
adultes La Passerelle tenue en présentiel, le vendredi trente septembre 
deux-mille-vingt-deux à neuf heures trente.  

  
Mesdames Audrey-Maude Trudel, présidente  
 Karine Carufel, représentante communauté 
 Amélie Cloutier, représentante communauté 
 Claude Bérubé, membre personnel soutien 
 Céline Goulet, membre personnel professionnel 
 Noémi Charest, membre personnel enseignant 

  
 
Messieurs Pierre Gilbert, membre personnel enseignant 
 Samuel Beaulé, représentant des étudiants 
 
 
Aussi présents :  
 
Monsieur David Simard, directeur du centre  
Madame Caroline Dufour, membre du personnel enseignant 
 
 
Katy Lemire-Tremblay, représentante communauté 
Raphaëlle Hamel, représentante des étudiants 
 
 
 
Dany Germain, membre personnel professionnel 
  

 
 
   
 
 
1. ACCUEIL DES MEMBRES ET OUVERTURE DE LA RÉUNION 
 
La présidente, Mme Trudel, souhaite la bienvenue aux membres. La 
présidente fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
 

PRÉSENCES 

2. ADOPTION 
DE L’ORDRE 
DU JOUR  

ABSENCES 

INVITÉS 
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CE-563-22 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme 
Amélie Cloutier 
 
 QUE l’ordre du jour de cette réunion soit adopté tel que 
déposé en laissant ouvert le point Autres sujets. 
 
  ADOPTÉ. 
 
 
 
 
 
 
CE-564-22 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Noémie Charest 
 

QUE le procès-verbal de la rencontre du 17 juin 2022 soit 
et est adopté tel que présenté. 

 
 
 
 
 
 
  ADOPTÉ. 
 
 
 
 
4. SUIVI AUX RÉSOLUTIONS 
  
 Aucun suivi est nécessaire 
 
 
 
 
5. INTERVENTIONS DU PUBLIC 

 
Aucune intervention du public 

 
 
 
 
6. INFORMATION ET CORRESPONDANCE 

 
 

6.1   Thème CSSH de l’année 2022-2023  
  

M. Simard présente le thème du CSS Harricana pour l’année 
2022-2023. 

 
 
  

3. ADOPTION 
DU PROCÈS-
VERBAL DE LA 
RENCONTRE 
DU 17 JUIN 
2022 



   
444 

 

 

 
 
 

6.2 Formation pour les nouveaux membres du CE 
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-
scolaire/formation-obligatoire/ 

Mme Trudel rappelle qu’une formation est disponible pour les 
nouveaux membres afin de bien maîtriser les rôles d’un 
conseil d’établissement. M. Simard mentionne que plusieurs 
documents sont déposés sur le site du ministère pour 
accompagner les membres dans leurs fonctions. 

 
 

 
6.3 Le projet éducatif 2018-2022 (doc) 

 
M. Simard remet aux membres le projet éducatif 2018-2022. Il 
rappel que des travaux sont débutés afin d’élaborer le 
prochain projet éducatif. Le CÉ aura l’occasion de suivre 
l’évolution de ces travaux lors des prochaines rencontres. 
 

 
 

6.4 Présentation de l’évolution annuelle des ETP (doc) 
 
M. Simard remet et présente un tableau de l’évolution 
annuelle des ETP. Une baisse d‘environ 10 ETP a été 
observée lors de la dernière année scolaire ce qui aura un 
impact dans 2 ans sur le financement du centre. Le début de 
la présente année scolaire, en termes d’ETP, se situe dans la 
moyenne des dernières années. 

   
  

 
6.5 RÉCIT FGA – Mandat régional (Dany, vidéo) 

 
M. Germain est invité par la présidente à présenter le mandat 
du RÉCIT FGA régional qui consiste à offrir un service 
d’accompagnement des enseignants dans l’intégration des 
communications numériques. Les membres échangent sur 
l’importance du numérique et des besoins du marché du 
travail. M. Germain discute avec les membres du laboratoire 
créatif de La Passerelle et projette une vidéo de la dernière 
acquisition, un drone. 

 
 
 

6.6 Mesures sanitaires en vigueur pour les centres FGA du 
Québec (Québec.ca) 
 
M. Simard fait état des mesures sanitaires en vigueur.  
 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/formation-obligatoire/
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/formation-obligatoire/
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6.7 Plan de mesure d’urgence de la FGA en cas d’un nouveau 
confinement 

- Adresse courriel CSSH pour chaque élève 
- Groupe TEAMS/classes 

 
M. Simard mentionne aux membres que le centre La 
Passerelle maintienne son plan de mesure d’urgence en cas 
d’un nouveau confinement. Les élèves ont tous une adresse 
courriel du CSS Harricana et des groupes classes/TEAMS 
sont créés afin de poursuivre un accompagnement à distance. 
 
 

 
6.8 Promotion de La Passerelle 

 
1. Conférence de presse du 19 août 2022 : renouvellement de 

l’image du centre  
 
Une conférence de presse s’est déroulée le 19 août dernier 
afin de faire le lancement de la nouvelle image du centre. 
L’objectif était aussi de faire connaître ou de rappeler à la 
population l’ensemble des services offerts gratuitement aux 
élèves.  Le directeur général du CSS Harricana (M. Roy) 
ainsi que la Députée d’Abitibi-Ouest (Mme Blais) et le préfet 
suppléant (M. Baril) étaient présents. Les journalistes ont fait 
une bonne couverture de l’évènement. 
 
 

 
2. Réalisations en 2021-2022 : BAHO, logo, paraposts, etc.  

 
Les membres échangent sur l’importance de la valorisation et 
la promotion des services offerts par le Centre d’éducation 
des adultes La Passerelle. M. Simard remet un document qui 
résume les actions promotionnelles de la dernière année 
scolaire. 
 
 
 

3. En préparation pour 2022-2023 : poursuite des promotions 
Facebook, publisac (IS et ISP), BAHO, radio, journaux, 
roulette des passerelles, catalogue de La Passerelle, aréna, 
communiqué de presse ISP, articles promotionnels (gourdes, 
crayons, post-it, cordons), etc.  

 
M. Simard présente les projets promotionnels en préparation 
pour l’année scolaire 2022-23. 
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6.9 Projets avec les partenaires  
 

- MRAR, Services Québec, CRC, Détention, Centre 
Femmes Ressources, Jardins du Patrimoine, Ben 
Deshaies. 
 
M. Simard présente et discute, avec les membres, des 
projets en cours ou en préparation avec les 
partenaires. 
 
MRAR : séjour culturel, ateliers thématiques, classe 
dans les locaux du MRAR. 
 
Services Québec : partenariat dans les programmes 
intégration sociale et intégration socioprofessionnelle. 
Accompagnement des clients. 
 
CRC : intégration en formation générale des adultes 
des clients du CRC. 
 
Établissement de détention d’Amos : offre de service 
bonifié du lundi au vendredi. 
 
Centre Femmes Ressources : projet numérique et 
projet d’art en préparation. 
 
Les Jardins du patrimoine : projet numérique en 
préparation. 
 
Ben Deshaies : Cours de francisation. 

 
 
 

- Dépôt de projets aux mesures du MEES : 15081, 
15161 
 
M. Simard mentionne que le projet déposé à la mesure 
15081 n’a pas été accepté cette année. Une analyse 
est en cours pour identifier des projets potentiels à la 
mesure 15161. 

 
 
 
 
7. PRÉSENTATION DES DOSSIERS POUR ADOPTION OU 
 APPROBATION 
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7.1 Calendrier des rencontres du CE 
 
 30 septembre 2022, 9 décembre 2022 
 17 mars 2023, 5 mai 2023, 16 juin 2023 
 
 
 

CE-565-22 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Amélie Cloutier, 
 
 QUE le calendrier des rencontres du CE soit adopté tel que 

présenté. 
 
  ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 
 

7.2   Plan triennal/Acte d’établissement 2022-2023 
  

M. Simard présente la mise à jour de l’acte d’établissement. Le 
CÉA La Passerelle recevra prochainement un code pour le 
bâtiment « Les Jardins du Patrimoine ». 

 
 
 

CE-566-22 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Pierre Gilbert, 
 
 QUE le plan triennal et l’Acte d’établissement 2022-2023 

soient adoptés tels que présentés. 
 
  ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 

7.3   Structure administrative 2022-2023 
 
 M. Simard remet aux membres et présente un document 
qui présente la structure administrative du centre.  

 
 

 
CE-567-22 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Samuel Beaulé, 
 
 QUE la structure administrative présentée soit approuvée 

telle que présentée. 
 
  APPROUVÉE. 
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8. AUTRES SUJETS 
 

Aucun 
 

9. PROCHAINE RENCONTRE : 9 DÉCEMBRE 2022 
 
La prochaine rencontre du conseil d’établissement se déroulera le 9 
décembre 2022.  
 
 
 
 
 

 
10. ÉVALUATION ET LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Les membres sont satisfaits de la rencontre. Mme Trudel remercie 
les membres du CÉ et l’équipe du centre.  
 

 
 
 
CE-568-22 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Noémie Charest, 
 
 QUE l’assemblée soit levée. 
 
 
 
  ADOPTÉE. 
 
Il est 10 h 19 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Audrey-Maude Trudel, présidente  David Simard, secrétaire 
 

10. ÉVALUATION 
ET LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE 
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